



オービスが大量撤去、警察庁はより効率の良い取り締まりを模索

2085 169 2017年8月21日 21時37分

2017年に入って、すでに40機ほどのオービスが取り外されている

老朽化が進んでいることに加え、製造メーカーの三菱電機が撤退

取り締まり効率は検挙総数の3%で、効率も悪いという

スピード違反取締機(オービス)の大量撤去がはじまっている！なぜ？

2017年8月21日 21時37分 財経新聞

自動速度違反取締装置（オービス）によるスピード違反取締体制の見直しははじまっている。2017年に入って、すでに40機ほどの装置が取り外されている。だからといって、ドライバーは安心してスピードが出せる、ということにはならない。警察庁はより効率の良い取り締まりを模索しているようだ。



写真拡大

【こちらも】[国交省、車検切れ車両をその場で摘発できるシステム導入へ](#)

■装置の老朽化と、取り締まり効率の低下 そもそもオービスは、警察官を導入せずに取り締りを行うための装置である。スピードを出しやすい、あるいは事故率の多い場所など定位置に装置を設置しておけば、昼夜を問わず、天候を問わず取り締まりが可能になる。しかも、ネズミ捕りのように交通の妨げにもならない。

しかし、取り締まり装置はすでに30年以上経っているものもあり、老朽化が進んでいることに加え、製造メーカー（三菱電機）の撤退もあった。メンテナンスに問題が生じてきたのだ。また、取締効率の低下もある。オービスによる取り締まり効率は、現在、検挙総数のわずか3%というお粗末なものである。メンテナンスもできずに、効率が悪いとなったら、撤去するのが当然であろう。放置しておくのは危険であるから、国民としても納得である。

2017年前半で撤去されたオービスは、全国で41機っており、内訳は新Hシステムが27機、初期型レーダー式が9機、初期型ループコイル式が5機となっている。

主要ニュース

なぜボテサラに? 食中毒どう防
山林に遺体 夫がメール偽装か
auの「ezweb.ne.jp」が変更
金正恩氏の逃亡計画が明らか
マクドナルド社長が突然関西弁
鈴木福 広陵・中村に熱視線
甲子園 特等席を占領した人の
山下達郎 聴覚検査中にケンカ
迷走する泰葉に協力者も続々降
鈴木は波乱も…Wink再始動の

おすすめサービス

■これからは非定置式スピード違反装置にも注意 撤去された装置は、宮城県、福島県、埼玉県、山梨県、岐阜県、愛知県、滋賀県、奈良県、兵庫県、熊本県など全国にわたっている。機種についても、新Hシステム、レーダー式、ループコイル式すべてで、どれかに特化したものでもない。

しかし、これまであったオービスが撤去されたからといって、ドライバーが心置きなくスピードが出せる、というわけにはいかない。警察庁は、もっと効率のいいポイントに新型高性能オービスを投入しようと考えている。高速道路、一般道などドライバーが思いもよらない場所に、新しいオービスが設置される可能性があるのだ。

また、非定置式速度取り締まりにもオービスを導入することが決まっている。つまり、可動式の速度取り締まり装置であるから、どこにオービスがあるか事前にはわからない。2016年4月から試験運用されており、2018年には本格稼働が始まる。

というわけで、これからもドライバーが注意を怠ってはいけないということに変わりはない。特に高速道路の事故の場合、時速120kmを超えると格段に死亡率が上がっていくということは覚えておこう。



財経新聞

外部サイト

[水俣条約が発効、一定以上の水銀含む製品規制や水銀鉱山の新規開発禁止](#)
[休日の事故で障害の男性、退職後の復職認めなかった会社を提訴](#)
[三重県の県立高校生、学校がいじめへの対処怠ったとして県を提訴](#)

PR



ADHDは子どもの個性と考える 治療に対する誤解と効果

日本イーライリリー on あ



若く見える人、老けて見える人の一番の違いって？

Beauty Up Labo. By 株式



「クルマ好き必見！」自動運転技術の進化をわかりやすくまとめてみました

自動運転の基礎知識 by

Recommended by Outbrain



ピッタリのスーツを探すのに疲れたから、作ってみた

Global Style by タンゴヤ

トピックス

主要 | **国内** | 海外 | IT 経済 | スポーツ | 芸能 | グルメ | 女子 | トレンド

[窓の外真っ赤に 秋田火災の惨状](#)

[収入印紙を着服か 元店長を逮捕](#)

[岐阜の流出土砂 発がん性の粉も](#)

[「公妨だ」警官が執拗な職務質問](#)

[不倫の橋本市議 架空発注疑惑も？](#)

[橋下徹氏 安倍内閣は「30点」](#)

[W不倫殺人 住民が見た凄惨な現場](#)

[今井議員「離党でも辞職でも」](#)

[新種のサメ？ 静岡の水族館で展示](#)

[国交省 貸切バスを覆面調査へ](#)

[居酒屋の生ビール コスパを検証](#)

[少女をあっせん 現役市議も関与？](#)

[死刑囚の妻 冤罪訴え続けた29年](#)

[今さら聞けない福利厚生の種類](#)

[誰でも貯められる財布の法則5つ](#)

[雷雨で強行 花火大会運営を糾弾](#)